
智行理财网
股票大数据庄家(股票大数据操盘)

（本文由公众号越声投顾（yslcw927））整理，仅供参考，不构成操作建议。如自
行操作，注意仓位控制和风险自负。)

在股市操作过一段时间的投资者都明白，跟着主力操作肯定可以赚钱。但是由于主
力从建仓开始就甩出各种迷雾单来迷惑小资金投资者，不愿被发现，也就造成了很
多投资者想要跟庄操作却无从下手的局面。

主力运作一个股票的前期基础，需要在一个相对稳定的政策环境中，同时又要建立
在整体市场已经过大幅度的下跌，投资者仍处于恐慌或犹豫不决的心态当中，这样
的市场环境最适合主力资金建仓。主力建仓就是要尽量的拿更多更低价的底部筹码
，因此我们要看穿主力建仓操作。

主力进场时的特征：

1、股票开始出现被严重低估现象。特别是上市公司本身没有出现坏消息的时候，
而且一直处于正常经营，这是下跌过分的体现。

2、股票价格最少于历史高点和前期资金密集出逃位置保持50%以上的距离。其原
因很简单，庄家如果没有50%的空间，前期主力是不能够出的来货的，第二，如果
新主力与前期庄家没有50%以上的价格距离，很容易产生碰庄现象;第三，没有足够
的拉升空间。

3、在某个时刻，股票价格跌不动了，技术形态上逐步走出原来的下降通道。

4、庄家建仓往往在市场很悲观的时候，股票价格出现大面积的非理性杀跌，并且
利空消息不断，这波未平那波又起。

5、牛长熊短。主力进场吸筹使一只股票的多空力量发生变化，股价会在主力积极
性买盘的推动下，不知不觉走高。当股价经过一段慢牛走高之后，主力通常会用少
量筹码迅速将股价打压下来，以便在低价继续建仓，如此反复，在K线图上就形成
了一波或几波牛长熊短的N形K线形态。

主力常用的三大建仓手法:

1、顺势打压建仓。
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主力打压股价的意图很好理解,目的就是想从投资者手中筹集到更多的廉价筹码。主
力通常会提前买入一部分股票,随后利用手中筹码抛售打压股价,股价会呈现快速下
跌破位的趋势,当投资者恐慌抛售时,主力在顺势买入廉价筹码。

盘面特征:股价快速下跌,盘面多次收出放量阴线。底部确认后又会出现连续放量阳
线。

2、盘整震荡建仓。

箱体震荡的走势在市场中较为常见,几乎走势都不受大盘影响。主力介入这样的股票
通过反复打压股价,消磨投资者耐心来获取筹码。有些上市公司是优质的白马股,业
绩优秀,在难以打压股价的情况下,主力只能选择这样的方式让散户交出筹码,主力建
仓时间较长。

盘面特征:区间K线小幅震荡,盘整为主。

3、拉高建仓。
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拉高建仓是主力获取筹码时间最短,成本最高的一种方法。一般是股票基本面突发利
好,主力迫切的想介入,于是通过拉高股价诱惑投资者卖出股票来获取筹码。在股价
拉高的同时,成交量和换手率大幅提升,上涨的过程中有时还会出现较大的震荡,这都
是主力吸收筹码的手段。

盘面特征:K线以大阳线为主,上涨初期宽幅震荡,短期内成交量和换手率迅速放大。

建仓结束信号:

1.用少量的资金就可将股价大幅拉升。

2.走势不收大盘的影响但明显强于大盘。

3.启动前盘中剧烈波动但振幅不大最后清洗浮筹。

4.遇利空时不跌反涨。

5.突破主要压力位

散户炒股不亏的方法是什么?

对于散户炒股来说，他们不同于专业机构，不可能像他们有那么高得专业度，也不
会像他们一样整天坐在电脑旁盯着大数据一直的分析和研究。那么对于散户炒股的
股民来说，如何才能使他们不亏钱呢?

一、一年只做一次

股市的机会很多，同样风险也大，一年做一次股票，并不是说只买一只股票，输赢
不论。而是要适可而止，看准时机，买一只股票，涨了差不多，就要及时出来，一
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年就只要做这么一次二次的，千万不要贪多，如果还想买股票，最好有耐心等到明
年，因为只要有现金，大盘涨跌都是可以赚到钱的。好象这样操作的人并不多。一
个同事，2003年指点她买了中海发展，赚了2万多元。出来后，她自己又买入ST海
药，当时5元多，据讲这只股票即将摘掉SY，而真到摘掉SY后，已失去炒作意义，
最低跌到2元多点，目前这只股票也只3元多，她被套至今。举这例子就是说，已经
赚了，就是赢了，赢了就要想办法保住胜利果实。之前买岁宝热电已经有4个涨停
，就这一下就可以了，也许大盘当时还将上涨到1500点位，但为什么还要去买股票
呢?当时轻轻松松已经赚了3万多元，没有必要再去冒险。看看现在许多股民，有谁
耐得住性子，赚了停手的?套住的都是自己硬钻进去的人。

二、认准“捂”与“短线”的真正意义

有人说“捂股是金”，这要看捂什么股票，就拿以前的股票来说，上海汽车从6元
涨到14元，长安汽车从4元涨到21元，上涨途中都有几次大的调整，到8元、10元
出局这都没有什么，不一定非要捂到最高价。而一只到股票到了高位，就如同这两
只汽车股，10以上买的，还能捂到什么时候?不是又分别跌回到4元、5元了。实在
是看不准，要捂股投资，不要选高价股，而应选1元、2元的低价股，只要这股票不
是连续亏损或是大股东存在问题，最终一定会有资金来炒作的。一般持有一只股票
时间不长，只要能涨10%、20%的，会离场。所以才会说从未输过，更别说想要套
住了。

三、要多看少动选到好股

在股市上，所谓好股就是指上涨的股票，只有上涨才是硬道理，现在上涨的有一大
部分股票是亏损股，也即是有些人眼中的垃圾股，但是它们上涨了，而且有的还是
翻一番上涨，这就是好股，炒股就要找这样的股票。前面已经谈了选股思路，除在
涨停榜上找以外，还有许多方法，这些方法都是在证券报、网上通过看评论后，自
己琢磨出来的。比如：2003年春节前，听福建东南台播放的一位股评家讲，春节后
开盘的第一天，第一个封住涨停的肯定是好股，这只股肯定还有上涨潜力。试了好
多次，全部应验。也就是在那一年的初八，早早盯住开盘，记得当时涨停的是沈阳
机床，封单太大，又找其他的股，有龙建股份、宝石A封住涨停，10时左右宝石A
只有200手封单，也入100手，当时好象是4元多，后来涨到7元我卖掉了。多看、
多观察，选一些能够上涨的股票，一年也就只做那么一次，相信是不会输的。

四、要敢于斩仓

当时，有一些同事，刚想进入股市时，他们都在哀叹套牢，14元买的哈高科，跌到
3元，14元买的鲁北化工，跌到4元，14元买的安泰科技，跌到6元(加上10股送3股
，算套得少的了)，还有一个朋友，21元买的东方通讯，最低时只有3元多。这些股
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票都不是连续跌停卖不出去而造成严重的套牢，为什么不及时卖掉呢?股市最怕一
厢情愿，跌破支撑位的一定要及时卖出，不能心存幻想。在股市中要善于买，还要
善于卖，敢于斩仓保留现金也是为将来赚钱打下基础。对严重被布林线压制、下破
半年线、放量下跌的个股，一定要及时斩仓。而且还不要马上就再买其他股票，要
多看看，机会是很多的，斩仓一般都是只跌去10%不到，很容易赚回来。但错多了
，就难了。也斩过不少次仓，但是时间不长，很快又赚回来了。

以上，是一些散户炒股股民的经验之谈。对于，散户炒股的股民来讲，果断、灵活
、思维便捷以及良好的心态是非常重要的，以上的方法也希望能帮助到大家。

如果您喜欢以上文章，想了解更多股市投资经验及技巧，关注公众号越声投顾（ysl
cw927）），干货很多!

声明：本内容由越声投顾提供，不代表投资快报认可其投资观点
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